

Augura presidente de Venezuela que el país saldrá victorioso del golpe de estado eléctrico



Caracas, 2 abr (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, auguró que con la administración de carga y el blindaje progresivo del Sistema Eléctrico Nacional, el país saldrá victorioso nuevamente, tras los daños perpetrados por los atentados terroristas.

En su cuenta de la red social twitter, precisó Maduro que el pueblo no está solo frente a los intentos de la derecha nacional e internacional por desestabilizar la paz de la nación sudamericana.

El primer mandatario venezolano expresó que la población se encuentra desplegada para enfrentar el golpe eléctrico, el cual pretende quitar la unidad y tranquilidad a la Patria.

Por su parte, el ministro venezolano de Defensa, Vladímir Padrino, reveló que el asesor de seguridad nacional de Estados Unidos, Yohn Bolton, le envió un mensaje invitándolo a traicionar al presidente del país, Nicolás Maduro.

Ante las cámaras de la televisión nacional, Padrino confirmó que hace unas horas Bolton le pidió vía twitter que se pusiera del lado del pueblo y de la Constitución de Venezuela, y no del proceso liderado

por Maduro, ni de Cuba.

Al respecto, el titular de Defensa de Venezuela le reiteró a John Bolton que tanto él como los miembros de la Fuerza Armada Bolivariana hacen lo correcto y que jamás aceptarán un presidente impuesto a la sombra de oscuros intereses, y mucho menos autoproclamado al margen de la ley.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/187421-augura-presidente-de-venezuela-que-el-pais-saldra-victorioso-del-golpe-de-estado-electrico>



Radio Habana Cuba